

Evangelische Kirchengemeinde Schiltach – Schenkenzell

Hauptstraße 14 - 77761 Schiltach

Fon: 07836 / 2044 - E-Mail: pfarramt@ekisch.de

Internet: www.ev-kirche-schiltach.de

www.facebook.com/EvangelischeKirchengemeindeSchiltach

Aus der Kirchengemeinderatssitzung vom 09. Juli 2018

Als Gast in dieser Sitzung begrüßen wir Herrn Architekt Frank Arnold von pro ki ba, der Gesellschaft für Projektentwicklung und Projektsteuerung für kirchliches Bauen in Baden mbH.

Zu steuern gilt es die Mehrfachausschreibung und zu bauen das neue Gemeindehaus für unsere Kirchengemeinde. Herr Arnold hat uns vorab einen Entwurf der Auslobung zukommen lassen, der diskutiert und vervollständigt werden soll. Als Vertreter der Jugendarbeit nimmt auch Manuel Bühler an diesem Teil der Sitzung teil. Das alte Gemeindehaus soll durch einen Neubau im Bereich des jetzigen Gemeindehauses ersetzt werden. So wurde im April vom KGR beim Planungstag mit der Gemeindeberatung beschlossen.

Herr Arnold erläutert noch einmal das Verfahren der Mehrfachausschreibung mit ihren Terminen und dem finanziellen Aufwand. Ziel des Verfahrens ist es, im Februar 2019 die Arbeiten, die bei der Ausschreibung eingehen zu veröffentlichen und den Siegerentwurf vorzustellen. Es ist vorgesehen, die Gemeinde am Sonntag 17.02.2019 zu einer Gemeindeversammlung einzuladen.

Die Schwerpunkte unserer Gemeinde sind Jugendarbeit und Kirchenmusik. Das wird im Auslobungstext ausdrücklich festgehalten und darauf hingewiesen, dass dem Rechnung getragen werden muss. Ebenso einer guten Anbindung des Gebäudes an das große Außengelände. Stichworte für die technischen Vorgaben sind Holzbauweise, gute Lichtverhältnisse und Beschattung, Barrierefreiheit und Energieeffizienz.

Vor dem Versand der Auslobung an ausgewählte Büros, wird das Verwaltungs- und Serviceamt noch die finanziellen Möglichkeiten der Kirchengemeinde darstellen. Daraus ergeben sich dann auch notwendige Spendenaktionen. Daran sollen sich möglichst alle Gemeindegruppen beteiligen. Als Kirchengemeinderat erwarten wir von den Büros „architektonisch überzeugende und wirtschaftlich nachvollziehbare Planungsvorschläge“. Das soll betont werden, gerade in Zeiten der Hochkonjunktur im Baugewerbe.

Der TOP Gemeindehausneubau beanspruchte den wesentlichen Teil der Sitzungszeit.

Die nächste Sitzung des KGR Schiltach-Schenkenzell findet am 17. September um 19.30 Uhr statt.